## Uno de cada cuatro alumnos de la UJI en prácticas logra trabajo donde las hace - Mediterráneo - 20/12/2015

## Uno de cada cuatro alumnos de la UJI en prácticas logra trabajo donde las hace

Más de 15.000 estudiantes han logrado un empleo gracias a la colaboración entre más de 4.000 instituciones y la Universitat, algo que ha reconocido esta semana en el 25 aniversario de su nacimiento. Unas 59 titulaciones ofrecen a día de hoy formación privada



Ramon Olivares Ruipérez

no de cada cuatro alumnos de la Universitat Jaumnos de la Universitat Jaumel que realiza prácticas formativas encuentra trabajo en la institucción en que las lleva a cabo. Han sido así más de 15.200 estudiantes de la Universitat castellonense los que, desde que se abrió este camino en el curso 92/93, han encontrado su primer empleo. Y es que desde aquel ejercició, en que con 222 alumnos de Magisterio iniciaron esta andadura, más de 62.000 matriculados en la UJI han realizado prácticas curriculares, según los datos de la Oficina de inserción profesional y estancias en prácticas de la universidad.

Por este motivo, y en el marco de caste de la contra del contra de la contra

practicas de la universidad.

Por este motivo, y en el marco de las celebraciones por su 25 aniversario, la UJI ha querido reconocer la labor de las más de 4,000 entidades que colaboran con ella para la formación de sus alumnos. Lo ha hecho sobre todo con un acto central en el Paranimí, al que asistier on 350 representantes de 171 organismos, pero también con actos más modestos que han continuado durante estos días.

No en vano, de esta colaboración

No en vano, de esta colaboración 'sale beneficiada la sociedad de nuestro territorio', destaca el rector de la UJI. Vicent Climent, "porque solo con una alianza firme, honesta y crítica entre las fuerzas productivas de bienes de consumo y servicios y las de conocimiento puede forjarse un progreso real', como dijo en el acto del Paranimf.

productivas de bienes de consumo y servicios y las de conocimiento puede forjarse un progreso real'; como dijo en el acto del Paranimf. Esta vinculación, sigue reforzándose cada día. Actualmente la Oficina de inserción profesional mantiene 4.236 convenios de



**RECONOCIMIENTO.** La Universitat Jaume I ha reconocido estos dias, sobre todo con un acto en el Paranimf, la labor de las más de 4.000 entidades que cooperan con ella para la formación de sus alumnos.





cooperación educativa vigentes, señala su responsable, Maribel Beas. Se incluyen desde empresas (como BP Oil) a oenegés, pasando por entidades públicas, privadas de derecho público (como la Cámara), autónomos, etc. y afectan a 59 titulaciones, entre los grados (las antiguas carreras o licenciaturas) y máster. De estos segundos, el 60% ofrecen las prácticas curriculares (y algunos extracurriculares), mientras todas las primeras tienen una asignatura práctica obligatoria.

asignatura práctica obligatoria.

Y la LIII fue pionera en este senti

## 62.000

Son los alumnos de la UJI que han hecho prácticas curriculares desde que se iniciaron en el curso 92/93. En aquel entonces fueron 222 alumnos y este ejercicio son 3.640. Y pueden aumentar aún.

do. Climent destaca que la castellonense fue la primera universidad pública estatal en garantizar las prácticas a todo su alumnado: "Fuimos precursores de una formación superior plenamente aplicada a la realidad social y laboral".

De esta manera, en estos años se ha logrado un entramado relacional del que salen beneficiados todos los elementos. Entre ellos los alumnos, cuyo porcentaje del 24,62% que encuentra empleo en su lugar de prácticas se eleva al 39% is estas son internacionales. ≡